
 Interrogazione n. 1323
presentata in data 1° agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Discarica a Posatora di Ancona”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il 31 agosto 2012 il Consiglio Comunale di Ancona ha dato il via libera alla

costruzione di una discarica per rifiuti ingombranti a Posatora di Ancona;
che da allora tutto è rimasto fermo e la nuova amministrazione dovrà riprendere il

vecchio progetto e decidere in merito;
che il sito individuato è situato nel centro del parco di Posatora, nato a seguito della

frana del 1982 e a distanza di 30 anni non ancora completato,
che il sito individuato si trova tra l’area degli impianti sportivi ex Facoltà di Medicina e gli

orti dati in uso ai pensionati;
Considerato:
che questa zona sta faticosamente superando le difficoltà emerse a seguito della frana

del 1982, ed il parco sta iniziando a dare ottimi risultati;
che secondo il Comitato spontaneo nato dopo la fine dei Consigli di Circoscrizione, che

in poco tempo ha raccolto una notevole quantità di firme, la discarica si potrebbe costruire
poco distante dalla zona indicata dal Comune in alcuni terreni incolti ed abbandonati;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere come intende procedere e se
intende coinvolgere il Comune e le Aziende interessate alla costruzione della discarica, per
fare in modo che la scelta del sito ricada in un terreno incolto, come richiesto dal Comitato
e non al centro del Parco di Posatora in mezzo agli impianti sportivi e agli orti per anziani.


